

足立区立第十中学校 学校だより

なでしこ

令和4年度

7月号

令和4年7月20日発行

## 有意義な夏休みを

校長 田村 和夫

3年生は6月8日から10日まで京都奈良へ修学旅行に、2年生は7月4日から6日まで魚沼自然教室に行ってまいりました。それぞれ事前学習を踏まえ現地の自然や文化・歴史などを五感で感じ、また集団生活を通し多くのことを学ぶ機会となり、実り多い宿泊行事となりました。保護者の皆様におかれましては荷物の準備、事前事後の健康観察等ご協力いただきありがとうございました。

さて、7月になり少し落ち着いていた新型コロナウイルス感染者が増加の傾向になっています。明日から42日間の夏休みに入ります。熱中症対策をしながら引き続き感染予防対策に心がけてください。

さて、生徒の皆さんはこの夏休みをどのように過ごそうと思っっていますか。3年生の皆さんは自らの進路決定に向けて多くの時間を勉強に割くことと思います。毎年ある夏休みですが、中学1年生としての、中学2年生としての、中学3年生としての夏休みはもちろん1回しかありません。そう考えたとき、今できること、授業がなくまとまった時間を使える夏休みの過ごし方は、今後の生活に大きく影響することと思います。普段授業のあるときにはできないことを、様々なことにチャレンジする有意義な夏休みにしてください。そして8月31日、この夏休みで自分が取り組んだこと、そこから成長できた自分を実感できるようにしましょう。そして9月1日一回り成長した皆さんに会うことを楽しみにしています。

保護者・地域の皆様には、生徒たちの学校生活を様々な面で支えていただいたことに深く感謝申し上げます。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

## 3年生修学旅行



3年生修学旅行の第一日目では、奈良市内・京都市内の班別行動、漆器加飾体験(1組、3組)、第二日目では、京都市内の班別行動、漆器加飾体験(2組、4組、5組)、第三日目では、京都市内の京都班別タクシー行動を行いました。こうしたことを通して、集団行動における役割を果たすことの大切さを実感するとともに、計画的に行動する力などを高めることができました。

## 2年生魚沼自然教室



2年生魚沼自然教室の第一日目では、わらび採り、ナイトウォーク、第二日目では、駒見山ハイキング、お米の袋詰め、籠作り、第三日目では、名水めぐりウォークラリーを体験しました。様々な体験学習を通して、2年生は、5分前行動、周りを気遣う行動など集団行動が当たり前のようにできるようになりました。

### 表彰 ～7月20日終礼にて十中生の活躍を表彰しました～

5/14 第73回東京都中学校地域別陸上競技大会 男子東部共通 砲丸投 第8位

6/26 足立区中学校バドミントン選手権大会 男子シングルス 第5位

7/3 第72回東京都中学校夏季卓球選手権大会足立区予選 男子団体 第4位

おめでとうございます。今後の十中生の活躍も期待しています